

TÜV Nord Hannover bekommt neues Rechenzentrum

TÜV Nord errichtet in Hannover-Döhren eines der modernsten Rechenzentren Norddeutschlands. Für Planung und Bau des Gebäudes mit einer Grundfläche von 1500 Quadratmetern investiert der technische Dienstleistungskonzern etwa acht Millionen Euro. Neben dem neuesten technischen Standard setzt das Rechenzentrum Akzente bei Umweltverträglichkeit und Energieeffizienz. Der CO2 Ausstoß wird damit um jährlich etwa 312 Tonnen verringert. TÜV Nord konzentriert künftig in Hannover alle IT Aktivitäten seiner weltweit ungefähr 270 Standorte.

Der Baustart soll am 30. November 2012 an der Holthusenstraße auf dem unternehmenseigenen Gelände nahe der Bahnlinie erfolgen. Nach den Planungen wird das Rechenzentrum Anfang 2014 seinen Betrieb aufnehmen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Baustart für neues Rechenzentrum der TÜV Nord Gruppe in Hannover.